



wulfilo

Ausgabe 1 | 2019 | 15. Jahrgang

Herausgeber: Verein Wulfilo



Wülflinger Dorfzytig

1

Jubiläum 80 Jahre Trolleybus Winterthur

5

Hokus Pokus Zauberkunst

9

Tatze und Tolgge

12

Fit im Alltag

17

Hokus Pokus Zauberkunst

Wie können Herbstferien kleine Sterne in die Augen der Kinder zaubern und gleichzeitig freie Zeitfenster in die Agenden der Eltern? Der Familienverein Wülflingen machte dies möglich.



Auch im vergangenen Jahr trainierten während den Herbstferien junge Zauberinnen und Zauberünstler in der Hard. Als Krönung durften sie Ihre Grossillusion an der Führungskonferenz der Stadt Winterthur vorführen. Andrea Katja Blondeau-Meier, bekannt als Zauberünstlerin Andy Mayno, führte Regie.



Kinder lernen dabei nicht nur ein paar Zaubertricks. Die Zauberei braucht viel Übung, also auch Geduld und Konzentration. Über das Zaubern lernen Kinder in Strukturen zu arbeiten, Reihenfolgen einzuhalten und ihr Handeln zu kommentieren. Fantasie und Vorstellungskraft sind ebenfalls gefragt.

Vom 15. bis 18. Oktober 2018 konnte mit sechs Buben und fünf Mädchen im Alter von 4 bis 10 eine Zauberwoche in der Gemeinschaft Hard AG durchgeführt werden. Andrea-Katja Blondeau war es wichtig, dass für die Kinder die Freude am Tun im Vordergrund stand. Ohne dass sie es merkten, übten sie sich in verschiedenen Fähigkeiten und Fertigkeiten. Auf dem Weg zum Kunst-



stück wurde mit verschiedenen Methoden gearbeitet: Jeux Dramatiques, Pantomime und Sprechtheater. Weiter wurden Requisiten gebastelt und Fingerfertigkeit geübt. Der Zauberünstler Hörbi Kull unterstützte sie tricktechnisch.



Voller Eifer und grosser Begeisterung übten die Kinder verschiedene Zaubertricks und entwickelten daraus Kunststücke. Die einen tanzten, die anderen sangen dazu, andere moderierten, und immer wieder murmelten oder riefen die zuschauenden Kinder mit voller Inbrunst Zaubersprüche, die zum Gelingen führten. Zum Abschluss wurden Eltern, Freunde und Verwandte an eine Zaubershow eingeladen, die bei Kindern und Erwachsenen Sterne in die Augen zauberte!

Unterstützt wurde die Woche von zwei engagierten Müttern, welche die Kinder liebevoll betreuten und das Mittagessen kochten. Ihnen, Hörbi Kull, dem Familienverein Wülflingen und der Gemeinschaft Hard an dieser Stelle ein grosses Dankeschön!

Andrea-Katja Blondeau bietet nebst Zauberkursen für Kinder auch Weiterbildungen in Zauberpädagogik für Lehrpersonen und Therapeuten an.

Zudem kann man sie als poetische Zauberünstlerin Andy Mayno für Firmenanlässe, Galas, Dinners, Hochzeiten und Schulen buchen. Infos unter: www.andymayno.ch

Die nächste Zauberwoche findet in den Frühlingferien vom 29. April bis 3. Mai 2019 statt. Anmeldung und Details: www.familienverein-wuelflingen.ch

Andrea-Katja Blondeau